

PlantaDoce.

Entorno

Grecia, Italia y Chipre: los países campeones en cardiología

El país helénico dispone de 35 profesionales por cada 100.000 habitantes, superando ampliamente la media europea, de 10,5 médicos especializados.

Albert Cadanet
8 feb 2019 - 04:58

Grecia, Italia y Chipre: los países campeones en cardiología

Las probabilidades de encontrar un cardiólogo en Grecia son tres veces mayores que en el resto de Europa. Así lo demuestran los datos de la oficina estadística europea Eurostat, que señala al país helénico como el territorio con más profesionales del corazón en relación a su población.

En Grecia existen 35 médicos de este tipo por cada 100.000 habitantes, una cifra alejada de la segunda posición, ocupada por Italia. **El país de la bota cuenta con 22,3 cardiólogos por cada 100.000 ciudadanos, mientras que Chipre, estado que cierra el podio, suma 20,5 facultativos especializados** por el mismo grupo de población.

La media europea se sitúa en 10,5 cardiólogos por cada 100.000 personas, valores que se registran en países como Suiza, Francia o Islandia. **España, por otra parte, se encuentra tres puntos por debajo de la media del Viejo Continente** (dispone de 7,4 cardiólogos por cada 100.000 habitantes).

Turquía, Irlanda y Eslovenia son los países que cierran el ránking, los tres con menos de cinco cardiólogos por cada 100.000 habitantes

A la cola del ránking se sitúan Turquía, Irlanda y Eslovenia, con menos de cinco cardiólogos por el mismo grupo de población (el equivalente a un médico del corazón por cada 20.000 pacientes).

PlantaDoce.

Eslovenia, de hecho, cuenta con tan sólo 39 facultativos en todo el territorio. En 2017, el país rebasó los dos millones de habitantes. Estos datos son sinónimo de que, a cada cardiólogo, le corresponden una media de 52.000 personas.

España, a pesar de encontrarse por debajo de la media en número de profesionales, se considera uno de los países con mayor calidad en atención cardiovascular. Según un estudio de *The Lancet*, el país ibérico fue valorado con una nota media de 93,4 puntos sobre cien. Esta puntuación permitió a España colarse en el *top* diez mundial.

Durante el examen MIR de 2018, cardiología fue una de las especialidades más solicitadas, junto a dermatología y cirugía plástica

Por delante, y por orden de posición, se encuentran Holanda, Finlandia, Luxemburgo, Suiza, Francia, Islandia, Dinamarca, Noruega y Bélgica, según datos facilitados por Eurostat.

Además, los últimos datos del Sindicato Médico de Granada pronostican que España va a escalar posiciones en la lista referente a la cantidad de cardiólogos por habitante. Durante la prueba MIR del año pasado, cardiología fue una de las especialidades más solicitadas, junto a dermatología y cirugía plástica.